

DEPORTE

ALMERÍA,
JUEGA
LIMPIO

EDUCACIÓN

SALUD

*SIGUE SU
EJEMPLO*





SIGUE SU
EJEMPLO

2011/12



EDUCACIÓN

Jugando Limpio
Ganamos Tod@s

SALUD

DEPORTE

ALMERÍA
JUEGA
LIMPIO



"NI UNA LÁGRIMA, CAMPEÓN" LOS ALEVINES DEL SEVILLA GANAN LA IRAURGI CUP Y HONRAN AL ESPANYOL REGALÁNDOLE EL TROFEO.

(Transcripción del artículo publicado por El Periódico.com)

Antes se llamaba Torneo de la Amistad. Ahora es algo más sofisticado: Iraurgi Cup. Pero sigue teniendo el mismo corazón: promover el fútbol formativo. Se celebra, como no, en Euskadi, en Azpeitia y Azkoitia. Y allí se reúnen, anualmente, los mejores alevines del fútbol español. Piensen en escuelas, en las canteras de los clubes más profesionales y allí están ellos, los Mesi de 11 y 12 años.

Y aunque de vez en cuando aparece un equipo revelación (este año han sido los niños de Quintana de la Serena, de Badajoz), la final la han vuelto a disputar dos amiguetes: el Sevilla de Ernesto Chao y el Espanyol de David Fernández. Los andaluces eran alevines de segundo año (es decir, más de 12 que de 11 años) y los pericos eran, casi todos ellos, de primer año (11 años).

Con cualquiera que hable le contará que el Sevilla-Espanyol es el mejor partido de fútbol siete de alevines que usted puede ver en este mundo.



Un alevín del Sevilla consuela a otro del Espanyol tras el partido de la Iraurgi Cup

Fuente: Elperiodico.com

Y lo fué. Un auténtico partidazo, con juego y goles para aburrir. Perdón, para entusiasmar. Pura diversión. Los blanquiazules se pusieron 0-2 en un periquete, pero la potencia y el amor propio de los andaluces les permitió remontar hasta el 4-2 y, luego, cosa de niños, y de adultos, los de Chao se creyeron que ya tenían el partido en el bote. Y ahí aparecieron, como si fuesen la tropa de Gladiator, los de Fernández que, haciendo de tripas corazón, consiguieron nivelar la contienda con otros dos goles.

Ese 4-4 final provocó, cómo no, dos grandes corros ante cada uno de los banquillos. Mientras en el bando perico todo era entusiasmo y ganas de seguir peleando en la tanda de penaltis, en el lado andaluz hubo una reflexión de la que ha resultado imposible saber quién era el padre, de quién fue la idea. ¿Se lo imaginan? ¿De Chao? Vaya usted a saber.

Lo cierto es que de la charla entre Chao y sus niños surgió la idea que el mister del Sevilla trasladó al bando blanquiazul. «David --le dijo Ernesto a su colega--, que dicen los niños que vayáis a recoger el trofeo de campeón, que habéis peleado como nadie, que os lo merecéis, que habéis sido, con mucho, los mejores del torneo y de la final. Y, además, sois más jóvenes que ellos y la copa es vuestra, os pertenece».

«Le miré y pensé que era el más hermoso de los elogios que jamás nos habían hecho, pero no creí que lo dijera en serio. Es más, le comenté que queríamos ir a los penaltis», señala Fernández. «David, no vale la pena, nuestros niños no merecen llevarse un berrinche así. Alguien perderá», añadió Chao. «Nos vemos en el punto de penalti», le dijo cariñosamente David a Ernesto.

Y los pericos fallaron el último lanzamiento. Y, entonces sí, antes de que los andaluces, inmensos ellos, gigantescos ellos, consolasen a sus colegas, les pidieron, esta vez casi exigieron, que fuesen a recoger la copa de campeones. Y fueron, ¡vaya si fueron! «Esta es una categoría de formación, de educación, de aprendizaje y diversión, aquí formamos niños, no futbolistas. Yo no quería que los míos recogiesen el trofeo de campeón y se lo diesen al Espanyol, quería que fuesen ellos los que fueran a recogerlo», señala, orgulloso, Chao. «Ya ven --dice ahora David Fernández--, ganamos todos. Maravilloso».





Kobe Bryant: "Compañerismo"

El conocido jugador fue elegido en 2009 por la NBA como el jugador mas valioso de la temporada con 82 votos sobre 126. Al recibir la noticia declaró: " Esto es un galardón de equipo, no individual. El hecho especial de ganarlo lo hemos conseguido todos".



Pedro Zaballa: "Deportividad"

Sucedió hace bastantes temporadas, en un partido entre el Real Madrid y el Sabadell , con la puerta vacía porque el portero del Real Madrid yacía en el suelo lesionado, envió el balón fuera para que pudiera ser atendido el guardameta.



Equipo Español "Copa Davis": "Elegancia"



El equipo Español de Copa Davis cantó 'Argentina, Argentina' después de proclamarse campeón en Mar de la Plata para enterrar la polémica que había surgido tras las desafortunadas declaraciones de Juan Martín del Potro sobre Nadal y las tensiones que hubo con la actitud del público durante la final.



Cuco Ziganda "Coherencia"



'Cuco' Ziganda tras un polémico Atlético-Osasuna, que terminó con cuatro jugadores rojillos expulsados, declaró: "El árbitro ha estado fenomenal y lo estoy diciendo en serio. Después del gol, cuando quedaban seis o siete minutos, hemos perdido los nervios y hemos enfocado mal la rabia".



Elvan Abeylegesse "Generosidad"



La atleta y su entrenador se merecieron el trofeo más conocido como "Premio Fair Play" por haber prestado sus zapatillas deportivas a su rival, la etíope Meselech Melkamu, antes de la carrera de 10.000 metros en el mundial de Berlín



SIGUE SU EJEMPLO

2012/13



GESTOS DEPORTIVOS POSITIVOS



Iker Casillas

Fútbol

En la final de la Eurocopa se dirigía al árbitro de la línea de fondo para pedirle que pitara el final del partido por respeto a Italia, que no merecía ese castigo al ir perdiendo por 4-0 y el tiempo de prolongación solo iba a servir para hacer más daño al rival. Además cuando el árbitro pitó el final del partido, solo celebró el título con sus compañeros tras saludar a todos los jugadores italianos y al técnico Prandelli.



Kathrine Switzer

Atletismo

Esta valiente mujer desafió las normas establecidas cuando en 1967 se convirtió en la primera mujer en correr una maratón ya que, hasta ese momento, se trataba de una prueba exclusivamente para hombres. Uno de los jueces, a mitad de la carrera, se dio cuenta y saltó tras ella para detenerla, pero el resto de corredores se lo impidieron y la "escoltaron" para que pudiera terminar la carrera.



Selección Española de Doma Clásica

Hípica

El 31 de julio de 2005, la selección española de Doma Clásica empató en puntos con la selección sueca durante el Campeonato de Europa de Doma Clásica, aunque según el reglamento de la Federación Ecuéstre Internacional (FEI) el puesto corresponde al país cuyo tercer caballo obtenga la mejor puntuación. Los españoles decidieron que aquella medalla de bronce había que compartirla con Suecia, hecho que puso en pie al estadio de Hagen (Alemania) que estalló en aplausos.



F.C. Barcelona Juvenil

Fútbol

En la temporada 2010/11 en un partido entre el equipo Juvenil B del F.C. Barcelona y el Castelfelers, el técnico de los blaugranas Sergi Barjuán (componente del 'Drem Team' que entrenó Johan Cruyff) obligó a sus jugadores a que se dejaran marcar un gol, instantes después de haber logrado un tanto mientras el portero del Castelfelers se encontraba tirado en el césped tras chocar con un jugador rival.



Meghan Vogel

Atletismo

Esta atleta estadounidense de 17 años, que el mismo día había ganado la carrera de los 1.600 metros en los campeonatos estatales de Ohio con su mejor marca personal, disputó también la prueba de 3.200 metros. El cansancio hizo mella en la corredora y cayó hasta la última posición. En la recta final se encontró delante de ella a otra atleta, Arden McMath, que no podía seguir porque estaba agotada. Vogel no dudó en ayudar a su rival a levantarse y acompañarla hasta que cruzaron la línea de meta juntas.



*SIGUE SU
EJEMPLO*

2013/14



El valor de un gesto

Un niño de 5 años separa al entrenador y al árbitro en medio de un partido



Cuando se estaba disputando un partido de la categoría prebenjamín, en la Liga de Escuelas del ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, un niño de 5 años se interpuso entre el técnico del equipo Barrio Atlántico y el árbitro, después de que éste se metiera al campo de juego a increparlo por lo que consideraba un muy mal arbitraje.

Alejandro se acercó por detrás de las dos personas mayores y, estirando los brazos, les pidió que parasen. El gesto protagonizado por este chaval fue considerado como un ejemplo de "Juego Limpio", no sólo por sus compañeros de equipo, sino por todos los asistentes al estadio. Bravos y vivas se entremezclaron con los aplausos, ante el ejemplo de deportividad que presenciaron.



El partido enfrentaba a dos equipos invictos, Unión Viera B y Barrio Atlántico, en una Liga de Escuela en la que no se miran los marcadores, aunque al parecer ganar es lo más importante para algunos. En el segundo tiempo, tras un choque fortuito de un jugador por equipo, uno de los técnicos decidió entrar al terreno de juego para recriminar al árbitro. En este instante de tensión intervino Alejandro, que juega de delantero centro y que antes había marcado el gol que daba ventaja al Viera. La entrenadora de su equipo también entró para preguntarle a su jugador qué hacía: "Oh, para que no se peleen", recuerda Ana Afonso que le contestó su jugador.

"Alejandro no quería que siguieran gritándose, sólo quería jugar" comentaba su padre, que nunca se esperó la reacción de su pequeño. "Sólo le dije que hizo bien", explica un padre muy orgulloso por ese gesto de deportividad y civismo.

Las imágenes fueron tomadas por otro padre y, tras divulgarse la fotografía por las redes sociales, Alejandro fue protagonista en diversos medios por un hecho extraordinario en el mundo del fútbol base, rodeado a veces de excesiva tensión y en el que se pierden los papeles con demasiada facilidad.

Hay que felicitar a Alejandro por lo que hizo. Da vergüenza que pasen estas cosas cuando el objetivo de estos equipos es divertirse, enseñar y formar a los chavales. Esta vez, un niño tuvo la cabeza de un adulto para cortar lo que nunca debió suceder.

¿Sólo la victoria cuenta? ¿Estamos seguros?

Iván Fernández no quiso ganar un Cross a un rival que se había equivocado de meta.



2 de diciembre de 2012, **Iván Fernández Anaya**, atleta vitoriano de 24 años, disputaba el Cross Hiru Herri en Burlada (Navarra). Iba segundo, a bastante distancia del primero, en la última recta de la carrera cuando observó cómo el seguro ganador, el keniano Abel Mutai, se equivocaba de línea de meta y se paraba una decena de metros antes de la pancarta. Tras él llegó Iván y, viendo la confusión de su rival, lejos de aprovecharse, decidió hacerle ver que tenía que continuar hasta el final, valiéndose incluso de algún empujón para hacer reaccionar a su rival. El vitoriano renunciaba así a la victoria y a imponerse al vigente medallista de bronce olímpico en 3.000 obstáculos.

El gesto de Iván Fernández pasó casi inadvertido entonces, pero, con el paso de las semanas, fue alcanzando una repercusión internacional. Lo sucedido en una discreta prueba atlética en Navarra acabó teniendo eco en periódicos de tirada nacional e internacional.

“Él era el justo vencedor. Me sacaba una distancia que ya no podía haber superado si no se equivoca. Desde que vi que se paraba sabía que no iba a pasarle. No merecía ganarlo. Lo fácil hubiera sido pasarle y decir que había ganado a un tercero en los Juegos Olímpicos hacía tres meses, pero nunca se me pasó por la cabeza. Hice lo que tenía que hacer”, decía Fernández Anaya nada más terminar la carrera.

A Iván, que estudia un módulo de FP en Vitoria pues no piensa que en el futuro se pueda vivir del atletismo, le entrena el maratoniano Martín Fiz. *“Fue un gesto de honradez muy bueno. Un gesto de los que ya no se hacen. Mejor dicho, un gesto de los que nunca se han hecho. Un gesto que yo mismo quizás no habría tenido”.*

Una nueva muestra de que, tanto en el deporte como en la vida, el fin no siempre justifica los medios.



GESTOS DEPORTIVOS POSITIVOS



Miguel Capó
Atletismo

En un momento de la Isostar Desert Marathon (desierto de Los Monegros), el atleta mallorquín se encontró indispuerto y con problemas musculares, pero el portugués Telmo Coimbra decidió esperarle, acompañarle y convencerle para que no abandonase. Tras superar esos malos momentos, Miguel Capó se recuperó y, cuando llegaba destacado a la línea de meta, se paró en seco y se sentó en el suelo a esperar al portugués. Juntos llegaron a la meta, cediendo Miguel el triunfo a Coimbra en agradecimiento por la ayuda prestada.



Vassilis Spanoulis
Baloncesto

El jugador griego del Olympiakos justo después de ganar la final de la Euroliga de Baloncesto y antes de recoger el trofeo en el podio, se da cuenta de que los jugadores del Real Madrid están hundidos en la otra esquina, en su banquillo. Se baja y saluda, uno por uno, a los componentes del cuerpo técnico del Real Madrid y a todos los jugadores. Es entonces cuando se vuelve a seguir celebrando con su hinchada.



Eugenio Monti
Bobsleigh. 1º deportista en ganar la Medalla Pierre de Coubertain al mérito deportivo

En la prueba de bobsleigh a dos de los JJOO de Innsbruck 1964, Monti había efectuado su última carrera con un gran tiempo. Sólo el inglés Tony Nash podía superarlo, pero no podía hacer su último descenso porque una pieza de su vehículo había roto. El italiano hizo desmontar la pieza correspondiente de su propio vehículo para cedérsela a Nash quien, después repararlo, terminó la carrera con el mejor tiempo, arrebatándole la medalla de oro a Monti.



Equipos Infantiles Femeninos Cádiz CB Gades y Chajeba de Jerez
Baloncesto

Esta es una imagen que a todos nos gustaría ver más en cualquier cancha. Acaba de terminar el partido de cuartos de final del Campeonato de Andalucía Infantil Femenino 2013 entre Cádiz CB Gades y Chajeba de Jerez. Los dos equipos se van al centro de la pista y hacen el corrillo juntas. Han venido a competir, por supuesto, pero también a divertirse y disfrutar con el baloncesto ¿Quién ha ganado? Todas ellas.



Ludwig "Lutz" Long
Atletismo

Durante los JJOO de Berlín 1936, el atleta alemán Ludwig "Lutz" Long lideraba la prueba de salto de longitud ante un Jesse Owens que, tras ganar la final de los 100m lisos, hizo nulo en sus dos primeros intentos. "Lutz" se le acercó y le aconsejó que tomara el salto con mucha distancia, llegando incluso a marcar con una camiseta el punto desde el que debía saltar Owens. Este siguió su consejo y superó la eliminación para terminar ganando el oro, con un nuevo record olímpico, y Long se conformó con la medalla de plata. Delante de todo el estadio y del mismo Hitler, Long fue el primero en felicitar y abrazar efusivamente a Jesse Owens y le acompañó hasta los vestuarios.



SIGUE SU
EJEMPLO

2014/15



El valor de un gesto

El equipo Cadete B de la UD Almería da una lección de Deportividad



El apartado semántico de la expresión “Fair Play” o “Juego Limpio” se refiere como comportamiento leal y sincero además de correcto en el deporte, especialmente fraternal hacia el contrincante “oponente”, respetuoso ante el árbitro y correcto con los asistentes. Es decir, acciones del juego en las que se respetan en todos los sentidos al rival y a todos los integrantes, y en el que, además, se muestra una imagen correcta y de respeto máximo.

A principios de la temporada pasada, el Poli Aguadulce visitaba Almería para enfrentarse a la UD Almería B en la categoría Cadete. El partido transcurría con normalidad y a los pocos minutos del comienzo de la segunda parte, ganando los locales por 1-0, un delantero del Aguadulce quedó tendido en el terreno de juego al recibir un fuerte golpe en la espalda tras un choque con un defensa del UDA.

Nadie se dio cuenta de esta circunstancia y siguió el juego y, en medio del desconcierto de los rivales pidiendo echar el balón fuera y sin percatarse los locales de lo sucedido, marcan gol (2-0). Pero el entrenador almeriense, José Miguel Marcos “Maikel”, si que se dio cuenta y no lo dudó un momento.

“Maikel” llamó a sus jugadores a la banda y les explicó la situación. Así que cuando se reinicia el juego, los futbolistas del Almería se quedan inmóviles, dejando que el rival marque a placer (2-1). Vino a dar la casualidad de que el Aguadulce se puso 2-2 al siguiente minuto, pero ni siquiera en ese momento hubo dudas de que se había hecho lo correcto. Maikel estaba satisfecho de su decisión, “lo nuestro era jugar, los chicos reaccionaron bien”.

Podemos hacer muchas lecturas de lo sucedido, pero este gesto de deportividad nos reconcilia con la esencia, con lo que no debería perderse nunca en el deporte. Y también nos debería hacer reflexionar sobre el espacio que ocupa en la programación de un cuerpo técnico trabajar desde los valores como motores que interactúan y le dan plenitud al proyecto de trabajo.

Los valores del deporte deberían forjarse desde las categorías inferiores, en los jugadores más jóvenes. Lamentablemente demasiadas veces ni siquiera se pierden esos valores. Simplemente, no se les invita al entrenamiento o al partido.

Si hay actitudes de los que tomar ejemplo son estos. De esta vivencia seguro que los chavales del equipo almeriense se sentirán orgullosos toda la vida y siempre lo recordarán con todo detalle, mejor que cualquier partido ganado o perdido. Algo que vale tanto como ganar un campeonato de liga.





El valor de un despropósito

A demasiada gente se le olvida que el deporte es una actividad para disfrutar

Lamentablemente, un año sí y otro también saltan a los titulares de periódicos, telediaris y demás medios de comunicación, noticias como esta: *“Un árbitro de 16 años, ingresado tras la brutal agresión del padre de un jugador en un partido de fútbol de categoría prebenjamín”*

En esta ocasión sucedió en León, igual que en otras ha ocurrido en diferentes puntos de nuestra geografía. Inexplicablemente barbaridades como esta se suceden en muchos campos de juego de diversas modalidades deportivas con una frecuencia nada deseable. No hay justificación alguna para que esto ocurra sea cual sea el contexto en el que, desgraciadamente, delitos como este pueden llegar a consumarse, pero aun menos si de deporte en edad escolar se trata. No hay competición, clasificación, resultado que pueda servir de atenuante a la fechoría cometida.

El valor de tamaño despropósito, la pena con la que se debiera tratar de reparar lo difícilmente ya irreparable, debería medirse no solo en función de los daños directos, físicos y morales, producidos en la víctima de turno (casi siempre un árbitro, a veces un adolescente que también está buscando su opción para participar del hecho deportivo).

Se deberían tener muy presentes los llamados daños colaterales que este deleznable comportamiento puede llegar a producir en otros testigos presenciales o indirectos de este o cualquier acto vandálico en este ámbito.

¿Qué valor puede dar el hijo del “agresor” al ver a su padre cometer esa grave falta? ¿Qué valor le dará cuando, seguramente, su padre trate de imponer su verdad absoluta sobre “la parcial e intencionada” labor arbitral? ¿Qué reflexión harán al respecto sus compañeros? ¿Cuántos espectadores, familiares, amigos de los jóvenes deportistas, que estaban en la

grada alentaron o mostraron su repulsa a este acto violento? ¿Cómo digieren esos pequeños el ejemplo que el más íntimo responsable de su educación les está ofreciendo?

Con el incidente (que no accidente) todavía en caliente la reacción de condena es inmediata y generalizada, pero el transcurso de los días va apagando los ecos de la noticia para volver a dejar indefensos a una más que respetable cifra (por su tamaño, por su condición humana) de personas encargadas de procurar, paradójicamente, educación y diversión a los vástagos de los maleducados, e incluso potenciales agresores, que no saben adecuar sus expectativas y responsabilidades a las de sus propios hijos. Afortunadamente éstos son los menos, pero demasiado influyentes.

Por tanto, el valor de tamaño despropósito, valga la reiteración, independientemente de las sanciones, penas y/o vergüenzas que deben desplomarse sobre las cabezas de estos individuos, debe ser correspondido de forma exponencial con una penitencia que comprometa la implicación decidida de cuantos agentes inciden en la práctica deportiva escolar. Si pretendemos que estos comportamientos “trogloditas” (con perdón para nuestros antepasados) no sigan teniendo cabida en la denominada era de la innovación, no podemos seguir aplicando las mismas recetas que se limitan a copiar el deporte llamado del espectáculo (¡menudo espectáculo!).

Innovemos, pues, ya que algo diferente habrá que ofrecer para que los resultados no sean cada año los mismos y dejen de sobresaltar a nuestra inteligencia y nuestro corazón los tristes titulares que sitúan a otro árbitro en la cama de un hospital por «cometer la tropelía de pitar un fuera de juego claramente inexistente a un niño de ocho años y cargarse el futuro deportivo de una segura nueva “Pelusa” o, ya que estamos en este siglo, del heredero del gran “CR-7”». Pongamos remedio a tanto despropósito... esa es nuestra responsabilidad.

Gestos para rechazar

Brian Lake, Fútbol Australiano



En el mes de julio, durante un partido de la Liga Australiana de Fútbol, un deporte similar al rugby, se vio uno de los comportamientos más antideportivos de los últimos tiempos en el mundo. Brian Lake, jugador de los Hawthorn Hawks, intentó estrangular a Drew Petrie, de los North Melbourne Kangaroos. Después de una falta que puso a los Kangaroos por delante en el marcador, tuvieron un roce en la banda y Lake perdió los papeles, se lanzó a por su oponente y ambos se enzarzaron en una pelea en la que se pudo ver cómo Lake cogía del cuello a Petrie, intentando estrangularle mientras le mordía.

Jugadoras Olímpicas de Bádminon

Ocho jugadoras de Bádminon de China, Corea del Sur e Indonesia fueron descalificadas del torneo de dobles de los Juegos Olímpicos de Londres 2012 por perder deliberadamente sus partidos, para asegurarse un sorteo más sencillo en las siguientes rondas.



Entre las jugadoras descalificadas figuraban las chinas Wang Xiaoli y Yu Yang, actuales campeonas mundiales. Además de Wang y Yu, las parejas afectadas son la indonesia conformada por Greysia Polii y Meiliana Jauhari, así como las surcoreanas de Jung Kyung Eun y Kim Ha Na y Ha Jung Eun y Kim Min Jung.

El Comité Organizador de los Juegos de Londres y el Comité Olímpico Internacional definieron los hechos como "deprimentes e inaceptables" y acusaron a las cuatro parejas de "no hacer su mejor esfuerzo para ganar partidos y de comportarse de modo claramente abusivo o desfavorable para el deporte".

Selección Paralímpica de Baloncesto

La selección española de baloncesto paralímpica que ganó el oro en los Juegos Paralímpicos de Sidney 2000 hizo trampas y 10 de los 12 integrantes no contaban con ningún certificado de discapacidad intelectual. Fue la denuncia de un periodista infiltrado en el equipo la que consiguió acabar con la trama en la que los jugadores colaboraron junto a médicos, psicólogos y técnicos, bajo la supervisión del expresidente de la Federación Española de Deportes para Discapacitados Intelectuales, Fernando Martín Vicente. A España la obligaron a devolver la medalla de oro y la sentencia, 13 años después de la trampa, supuso la mancha más negra en el deporte español.



Fred Lorz, Atletismo

En el maratón de los Juegos Olímpicos de San Luis de 1904, el estadounidense Fred Lorz llegó al estadio en primera posición. Pero pronto se descubrió que entre los kilómetros 15 y 30 había hecho el recorrido subido a un coche. Lorz se justificó diciendo que no lo tenía premeditado, que se había retirado en el kilómetro 15 con fuertes calambres, y que pidió a un espectador que le acercara al estadio en su coche.

Pero el vehículo se averió a 10 kilómetros de la meta así que, ya recuperado de sus problemas físicos, decidió terminar la prueba corriendo y fingir que era el campeón. Fue descalificado a perpetuidad, aunque luego se le perdonó.



Gestos deportivos para aplaudir

Thiago Machado, Ciclista.

En la 10ª etapa de pasado Tour de Francia en la que Contador abandono por una caída, este ciclista portugués cayó en medio de la lluvia unos metros antes, sin que ninguna imagen de TV se hiciera eco.



Ante su estado fue atendido por los médicos de la prueba que decidieron administrarle un calmante y evacuarlo a un hospital. La organización llegó a anunciar el abandono del ciclista luso. Sin embargo Thiago, aturdido y magullado, pidió su bicicleta antes de que le pusieran el calmante para seguir la marcha tras taponarle la herida de su codo a la que después le darían puntos de sutura. En el avituallamiento encontró el apoyo de un miembro de su equipo que le acompañaría los más de 90 Km que tuvo que recorrer descolgado para llegar, pese a los ánimos de su equipo técnico, a 43 minutos del vencedor, tres minutos después del tiempo máximo de espera establecido para esa etapa en 40 minutos. Cuando llegó ya estaban desmontando la meta y no pudo reprimir las lágrimas por no haber conseguido pese a su esfuerzo devolver a su equipo el trabajo que habían hecho por él. Sin embargo, en vista del empeño, esfuerzo y sacrificio mostrado, los organizadores decidieron (algo no muy frecuente) repescar al corredor, lo que fue todo un premio a su afán de superación.

Ander Herrera, Futbolista.



El jugador del Athletic Club de Bilbao trató de engañar al árbitro simulando una falta en un partido de liga contra el Getafe, acción por la que el jugador fue amonestado con tarjeta amarilla. Inmediatamente después del partido rectificó su error: "Pido perdón al árbitro porque luego nos quejamos de ellos y yo, sinceramente, le he intentado engañar. No volverá a ocurrir". Las palabras de Ander Herrera al terminar llamaron la atención por su honestidad, sinceridad y, por desgracia, por lo poco habitual que es escuchar una reacción así -sincera, no encaminada a paliar una posible sanción-. Los árbitros españoles agradecieron sus declaraciones.

Steven Way, Atleta aficionado.

En el pasado Maratón de Londres el gran protagonista fue un desconocido corredor aficionado que salió un minuto más tarde que los profesionales y que acabó 15º, con un tiempo de 2:16:27. Steven Way es el protagonista de una historia de película: corrió su primera maratón en el año 2006 y su marca no fue nada mala: 3:07:08. Sin embargo, **estuvo año y medio sin volver a correr**. Hasta que a finales del 2007 decidió dar un cambio a su vida. Pesaba 105 kilos, **fumaba una cajetilla de tabaco al día** y su dieta se basaba en comida para llevar, chocolate y dulces. "Me costaba dormir por las noches y me di cuenta de que tenía que hacer algo radicalmente diferente para romper el círculo", y vaya si lo hizo.



Comenzó a correr para bajar peso y esta vez sí que se enganchó hasta que aquel empleado de banca de 35 años se convirtiera en un atleta aficionado destacado en Gran Bretaña en los siguientes años. Su progresión fue tan meteórica que en el 2010 ya había bajado de las 2:20, una marca al alcance de no muchos maratonianos.

Su gran tiempo en la maratón de Londres de abril le permitió ser seleccionado para representar a Inglaterra en los **Juegos de la Commonwealth** que se han disputado este verano en Glasgow. En apenas siete años ha pasado de ser un empleado de banca con sobrepeso a representar a su país en una competición internacional de maratón.

Miroslav Klose, Futbolista.

El jugador alemán, leyenda viva del fútbol en activo y máximo goleador en la historia de los mundiales, reconoció al árbitro durante un partido de su club SS Lazio contra el Nápoles en la Liga Italiana, que había tocado el balón con la mano en una acción de gol que el propio árbitro había dado ya como válido. Después de hablar con el árbitro, este anuló el gol y no sancionó a Klose que, arrepentido por la acción, había mostrado su honestidad y fair play.



DEPORTE

ALMERÍA
JUEGA
LIMPIO

SALUD

JUGANDO
LIMPIO
GANAMOS
TODOS

EDUCACIÓN

 **cajamar**
CAJA RURAL

PROGRAMA INCLUIDO EN EL PLAN ANDALUZ DE DEPORTE EN EDAD ESCOLAR 2014/2015



DIPUTACIÓN DE ALMERÍA